

## ●小P連ソフトボール予選が行われました。

9月3日、光が丘第四中学校で小P連光が丘地区、スポーツ研修会ソフトボール大会予選が行われました。

開会式では集まった九校の校長先生と副校長先生から選手の皆さんにエールが送られ、とても和やかな雰囲気での大会は始まりました。



お天気に恵まれ、雲一つない青空の下、三つのリーグに別れて試合が開始されます。  
試合を待っているあいだは、他のチームの試合の審判を務めます。



田柄小ソフトボール第一戦目の相手は練馬小。一回表の攻撃から打者一巡の猛攻で10点を取り、その後も二回三回と得点を重ね、快勝することができました。

武井副校長先生もヒットを打ち、大いに盛り上がりました。



	1	2	3	4	5	6	7
田柄小	10	3	3				
練馬小	3	2	0				
S	00	B	000	000			

二戦目は高松小。高松小のピッチャーの緩急のあるピッチングに苦しめられました。しかし三回には打ち崩すことができましたが、惜しくも及ばず予選敗退となってしまいました。



今年は予選敗退となってしまいましたが、終始皆さん明るく、楽しくプレーする姿が好印象でした。

ソフトボール部は随時部員を募集していますので、興味がある方はぜひ連絡をよろしくお願いします。

- ・活動日 : 第1・第3日曜日
- ・活動時間: 10:45~13:00
- ・活動場所: 田柄小学校 校庭
- ・代表者 : 茂木 拓也 TEL:080-2215-1194 e-mail tkymtg2102@docomo.ne.jp

